

## 議会報告会実施報告書

開催日時	平成 25年 5月 10日 19時30分 ~ 21時00分
開催場所	コミセン小ホール
出席議員	・班長 土本昌幸 　・副班長 植田通孝 　・司会 衣笠利則 ・報告者 高橋佐代子 別府 直 松尾幸宏 ・記録者 中右憲利
参加市民数	26人
実施内容報告	<p>1部 議会報告</p> <p>質問：請願の議長裁決では今回は現状維持だが、議案によっては賛否が可能か。  回答：賛否同数の場合は議長判断。議会運営規則の中に現状維持の原則があり、  今日はその原則に従った。</p> <p>質問：議長として今回の請願の賛否はどうか。  回答：総務委員会の委員としては反対した。本会議では議長としての判断をした。</p> <p>2部 意見交換</p> <p>質問：交通機関や店の営業時間等で若い人が市外に定住する傾向が強いと思う。  もう少し他市とつながるインフラ整備、早朝、夜の交通事情を改善できないか。  回答：若者を対象とした交通アクセスも考えていきたい。</p> <p>質問：周辺自治体に比べて公共料金や生活費が高い。施策も不足しており、新婚世帯の家賃補助にしても3年では短すぎる。  回答：公共料金等が高いと言われるが、税金は他と同じで水道料金にしても加東市よりは若干安い。新婚世帯の家賃補助等を含めて今後、議会として有効な施策となるような提案をして行きたい。</p> <p>質問：北条高校のレベルが低下している。人口増のためにもレベルアップが必要。  回答：これからも働きかけを行う。</p> <p>質問：議員でも特定の人に動かされている。日本人であるかぎりは国旗を尊重してほしい。  回答：自ら判断している。国旗をあげない議会の出来が悪いわけではない。</p> <p>質問：5万人都市再生はハードルが高い。昼間の人口は増えて活気がある。もつと企業を元気にして昼間の人口を増やすべき。  回答：工業団地には大勢の人が働きに来ており、今後も力をいれていきたい。</p> <p>質問：教育長の人権問題で第一審の判決がでた。ある議員は抑えようとしている。  市長に言っても控訴を理由に取り合わない。議員はどう思っているのか。  回答：ここは議員個人の意見をいう所ではない。これらの問題に対しては議会としてきちんと対応していく。</p>
要望・提言等	なし
特記事項	なし

平成 25年 5月 23日  
加西市議会議長 森田 博美 様

第B班 班長 土本 昌幸

